Aktion 2.1: Inselpfosten - In Gelb und schwarz

Kontext und Bedeutung

Das Projekt Inselpfosten besteht darin, Bienenstöcke in der Nähe der kantonalen Strasseninfrastruktur zu installieren. Dies um die Biodiversität sowie um das Bewusstsein für seine Berücksichtigung bei der Bewirtschaftung der Strassenränder und Böschungen der kantonalen Mobilitätsinfrastrukturen zu fördern.

Ziele

- Förderung des Bienenzuchtpotenzials von Straßenrändern
- Sensibilisierung der Mitarbeiter für die Biodiversitätskomponente bei der Aufrechterhaltung von Mobilitätsinfrastrukturen

Indikatoren, Überwachung und Ergebnisse

Geplante Umsetzung und Indikatoren

- Umsetzung: Installation von Bienenstöcken in der Nähe von Kantonsstrassen Indikatoren: Anzahl installierter Bienenstöcke
- Umsetzung: Sensibilisierungskurse über den Aspekt der biologischen Vielfalt an Straßenrändern Indikatoren: Anzahl unterrichteter Kurse

Erwartete Ergebnisse und Indikatoren

- Ergebnis: Honig-Produktion Indikatoren: Anzahl Kilo Honig
- Ergebnis: Mitarbeiter, die sich der Bedeutung der Biodiversität bewusst sind Indikatoren: Anzahl sensibilisierter Mitarbeiter

Zielgruppe

Direkte Begünstigte: Strassenwärter

Indirekte Begünstigte: Mitarbeiter der Dienststelle (beim Kauf von Honig)

Budget

Total: 68'000 CHF Gesamtbeitrag PNE: 20'000 CHF 29%
2021: 37'000 CHF Beitrag PNE 2021: 10'000 CHF 27%

Projektträger

Dienststelle für Mobilität

Projektpartner

Dienststelle für Landwirtschaft

Dienststelle für Wald, Flussbau und Landschaft

Spezialisiertes Büro für die technische und wissenschaftliche Unterstützung

Kalender

Herbst 2020 - Winter 2021: Planung

Frühling 2021 - Herbst 2022: Aufstellung der Bienenstöcke und Produktion